



AYUDA PARA LOS HERMANOS DE HAITI

El Centro Boliviano de Estudios Multidisciplinarios (CEBEM), en solidaridad con las víctimas del terremoto de Haití, se adhiere al pedido de donaciones de ayuda del [Programa de las Américas](#) y de [Partners in Health](#) (PIH).

PIH una organización internacional sin fines de lucro dedicada al cuidado de la salud de los más pobres. Actualmente está trabajando en Haití coordinando los esfuerzos para aliviar y salvar vidas después del terrible terremoto que ha azotado a esa nación.

Los aportes ayudarán a responder a las necesidades inmediatas de la gente y continuar con la misión de fortalecimiento del sistema de salud pública de Haití.

DONE AHORA PARA AYUDAR A LAS VÍCTIMAS

Si no está en condiciones de brindar apoyo financiero, por favor ayude a concientizar a otras personas sobre esta tragedia. Alerta a sus amigos y conocidos sobre esta situación e invítelos a visitar el portal www.pih.org para mantenerse al tanto y ver otras formas de ayuda.

